

Retrouver l'actualité de notre village sur [www.lieuvillers.eu](http://www.lieuvillers.eu)

 [www.facebook.com/mairie.lieuvillers](https://www.facebook.com/mairie.lieuvillers)

# Le Lieuvillois

N° 63

Septembre 2018

*Comité de rédaction* : Emmanuel CHRETIEN, Sophie DELACHE, Valérie GUENE, Angéline PAYEL, Thierry LOULIE-TUQUET, Serge VANDEWALLE. Réalisé et imprimé à Lieuvillers avec les moyens techniques de la Commune

(OISE)

**du 7 au 11 NOVEMBRE 2018**  
**à LIEUVILLERS**

**Le Plateau Picard  
pendant la Grande Guerre**

« POUR NE PAS OUBLIER »



Exposition à la salle polyvalente, les 7, 8, 9, 10  
et 11 Novembre de 9H30 à 18H00

Organisations :

Juin 1918  
Mémoire des chars



**Les Lieuvilloises et Lieuvillois sont invités au vernissage de l'exposition le vendredi 9 novembre à 18 heures 30. Il sera suivi d'un cocktail.**



## Le mot du Maire

Madame, Monsieur, chers concitoyens,

Avant toute chose, permettez-moi de vous adresser mes plus vives félicitations, du moins à ceux qui ont voulu ou pu jouer le jeu. Je ne sais pas si c'est l'effet « canicule » ou la prise en compte du fait que l'on a pas besoin de challenge pour gagner. Toujours est-il que notre village était particulièrement fleuri et qu'il l'est encore.

Vous avez certainement constaté que de nombreux arbres ont été abattus dans le secteur du terrain de football. Je n'en suis pas fier et mes collègues du Conseil Municipal non plus. Néanmoins, il faut savoir faire les choses quand elles sont nécessaires. Nous avons besoin d'espace pour que les équipes de football puissent continuer à pratiquer leur sport, principalement les enfants. Certains arbres, des peupliers pour la plupart, étaient malades, certains pouvaient même devenir dangereux. Je tiens toutefois à vous rassurer. Dès cet automne, nous allons entreprendre une campagne de plantation. Il faut pour cela que la clôture du terrain soit mise en place.

Nous avançons sur le dossier de création d'une micro-crèche. Ce n'est pas facile à mettre en place. En plus des normes à respecter, il a fallu mettre en place toute une procédure administrative pour obtenir une subvention de l'État. La décision ne nous a pas encore été communiquée, mais tous les éléments sont réunis pour que nous puissions obtenir cette aide indispensable.

Au chapitre des travaux, j'ai, très prochainement, une réunion avec le Syndicat d'Électricité. Ceci annonce le début des travaux dans la rue du 34ème Bataillon de Chars. C'est enfin une « arlésienne » que nous allons pouvoir surmonter. L'enfouissement des réseaux sera effectué avant la fin de l'année. En 2019, nous pourrons entreprendre la réfection des trottoirs et l'aménagement des emplacements de stationnement et, en 2020, les équipes départementales devraient réaliser l'enrobé sur la route. C'est une procédure extrêmement longue car nécessitant d'avoir plusieurs intervenants à tous niveaux : projet, aides financières, réunion des intervenants puis travaux. Nous arrivons dans la dernière phase, c'est très bien.

Autre lieu, autre problème ! L'entrée de Lieuvillers par l'avenue des Platanes va être aménagée afin d'optimiser la sécurité. Il est évident que les riverains devront être les premiers à respecter les règles, en particulier pour le stationnement des véhicules. Le but est d'apporter de la sécurité en limitant la vitesse des véhicules qui rentrent dans Lieuvillers, mais aussi

pour permettre aux piétons de se déplacer sans avoir à se mettre en danger à cause de la circulation. Je pense, tout particulièrement, aux enfants.

Je ne sais pas encore comment cela va se passer pour la taxe d'habitation, mais lorsque vous recevrez vos feuilles d'imposition, vous pourrez constater que le Conseil Municipal tient ses engagements. C'est à nouveau une baisse de 5% que nous avons appliquée sur les impôts locaux. Nous faisons avec ce que nous avons en veillant à ne pas laisser une situation financière catastrophique à la fin de notre mandat. La Municipalité précédente avait su le faire, nous nous devons d'être à leur image. Certes, il y a bien une baisse plus qu'importante des aides de l'État mais grâce aux contributions provenant des éoliennes, nous pouvons maintenir un niveau d'investissement convenable. Dans le dernier numéro du « Lieuvillois » de cette année, nous vous indiquerons ce que nous avons réalisé en un peu plus de quatre ans, combien ça a coûté et quelles aides financières nous avons obtenues.

Un logement communal vient de se libérer. Cela signifie, pour la Commune, qu'il va falloir engager des travaux de mise aux normes pour pouvoir à nouveau le louer. Au final, ça ne s'arrête jamais.

Avant d'achever ce mot, je voudrai, comme j'aime à le faire, remercier toutes celles et tous ceux qui œuvrent toute l'année pour nous apporter des loisirs culturels et sportifs, les Présidents des Associations qui prennent la responsabilité de mener à bien ces manifestations ou activités avec l'aide des nombreux bénévoles qui travaillent au sein de chacune d'elle. Je souhaite remercier également le personnel communal. Très souvent on m'interpelle pour me dire combien ils sont efficaces et combien ils aiment rendre service. Enfin, je souhaite remercier le Conseil Municipal pour son action et son aide efficace. Les commissions communales fournissent un travail remarquable pour le bien-être des Lieuvilloises et Lieuvillois. Les Adjointes, en plus de leurs responsabilités au sein de ces commissions m'apportent énormément d'aide dans la gestion de la Commune. Je les remercie donc aussi pour cela.

J'espère que la rentrée s'est bien passée pour tout le monde. Concernant l'école, un partenariat a été lancé avec la maison de retraite des Alysses. Ce sera agréable et constructif pour tout le monde. C'est donc sur cette bonne nouvelle que je terminerai ce petit mot.

Vive Lieuvillers.

**Serge VANDEWALLE**





# Mairie Infos

## PERMANENCE DE LA MAIRIE

Lundi  
18 h 30 à 19 h 30  
Mercredi  
15 h 00 à 18 h 00  
Vendredi  
10 h 00 à 12 h 00

## CONSEIL DES JEUNES



### Adhésion au Conseil des Jeunes

Vous avez entre 9 ans et 17 ans, venez vous impliquer dans la vie de votre village. Vous aurez l'occasion de proposer de vrais projets pour la commune et de découvrir la fonction de conseiller municipal. Une fiche d'inscription a été distribuée ces derniers jours. Elle est disponible en Mairie et sur le site internet. La première réunion aura lieu à 18h00 le vendredi 21 septembre à la mairie.

### Opération « Nettoyons la nature »

Comme les années précédentes, nous organisons en partenariat avec le mouvement Edouard LECLERC, l'opération « Nettoyons la nature ». Venez nombreux nous rejoindre le samedi 29 septembre à 15h00 place de la mairie. Des kits seront mis à votre disposition et un goûter sera organisé suite à cette chasse aux déchets.

### Défilé Halloween

Le défilé d'Halloween aura lieu le mercredi 31 octobre. Des informations seront disponibles par voie d'affichage et sur le site Internet.



## TRAVAUX – PREPARATION



Nous avons le plaisir de vous annoncer la poursuite de l'embellissement de notre village. En effet comme nous nous y étions engagés, les travaux dans la rue du 34ème bataillon de Chars vont débuter vers le 15 octobre 2018.

Dans le cadre de la préparation de l'enfouissement des réseaux électriques et téléphoniques, les Techniciens de l'entreprise LESENS vont prendre des photos dans la rue et seront peut être obligés de pénétrer chez vous afin de constater les éventuels travaux de raccordement électrique qui pourraient être nécessaires. Nous vous remercions de bien vouloir leur réserver un bon accueil.

# Les Associations



## US LIEUVILLERS



C'est l'heure de la rentrée pour les footballeurs (euses).

Les entrainements seniors ont repris tous les mardis et jeudis à partir de 19h00.

2 équipes seniors : une équipe en 2<sup>ème</sup> division et l'autre en 6<sup>ème</sup> division.

Pour les seniors A le 1<sup>er</sup> match a eu lieu le 2 septembre en coupe de l'Oise, puis le championnat a repris le 9 septembre pour tous les seniors.

Les entrainements des enfants reprennent :

le mercredi 29 août à partir de 14h00 pour les catégories **U8- U9** (né(e)s en 2010-2011), **U10-U11** (né(e)s en 2008-2009) et **U12-U13** (né(e)s en 2006-2007).

le mercredi 5 septembre à 14h00 pour les plus jeunes **U6-U7** (né(e)s en 2012-2013) et les nouveaux joueurs qui veulent venir faire du foot.

**Si votre enfant veut découvrir ou pratiquer le football .Venez faire des essais, sans engagement, les mercredis après midi à partir de 14h00 sur le stade municipal. Nous serons heureux de les accueillir.**

Les matchs et plateaux des jeunes reprennent le 15 septembre pour les U10 à U13 et le 22 septembre pour les U6 à U9.

Besoin de renseignements, contactez nous au tél : 0344512435 ou 0685415862.

## ASELLE

Reprise des cours de zumba pour les adultes [à partir du 10 septembre à 20h45](#) et pour les enfants [à partir du 11 septembre à 17h45](#) à la salle polyvalente de Lieuvillers. Pour les nouveaux inscrits, il est possible de venir essayer pendant deux cours. Les coupons sport sont acceptés et il y a possibilité de payer en trois fois.

En septembre reprennent aussi la bibliothèque et la couture, dans l'ancienne école de Lieuvillers.

Renseignements et informations au [06 74 13 21 60](tel:0674132160)

## GROUPEMENTS ENERGETIQUES

Nous portons à votre connaissance l'existence de 2 groupements énergétiques afin de bénéficier des tarifs préférentiels pour le fuel et les granulés de bois et de diminuer l'impact écologique lié au transport.



Pour les granulés de bois votre contact est Lydie 06 73 00 59 89

Pour le Fuel votre contact est Valérie 03 44 51 81 55 ou par mail [valerie\\_guene@hotmail.com](mailto:valerie_guene@hotmail.com)

La limite de commande pour la prochaine livraison de Fuel est le 13 septembre 2018.

# Les Associations

## AMICALE DES ANCIENS COMBATTANTS

L'association organise le dimanche 27 octobre à partir de 12h30, un repas dansant animé par Cédric DEPRED.

Menu : Punch - Coquille de saumon - Sorbet pomme verte/calvados - Magret de canard sauce poivre - Salade et ses trois fromages - Paris Brest - Café - Boissons  
La participation est de 36 euros par personne.

Inscription Pierre Duquesne (03 44 51 75 44), 709 avenue des platanes Lieuvillers au plus tard le 19 octobre accompagné d'un chèque à l'ordre des anciens combattants

La commémoration du centenaire de la fin de la première guerre mondiale aura lieu le 11 novembre 2018 à 15h30 avec la fanfare de Bulles

L'amicale organise une sortie chez Mireille à Berk-sur-Mer  
Le mercredi 14 novembre 2018.

Menu : Kir de bienvenue - Hareng grillés au feu de bois - Sauté de porc au maroilles et sa suite - La richesse de nos terroirs - Le régal du pâtissier - Café - Boissons

Départ place de l'église à 7 heures. La participation est de 40 euros par personne, tout compris.

Inscription Pierre Duquesne 709 avenue des platanes Lieuvillers au plus tard le samedi 3 novembre accompagné d'un chèque à l'ordre des anciens combattants



## LA MAIN VERTE



Donnez une deuxième vie à vos pots !



Le club de jardinage « la main verte » fait un appel aux Lieuvilloises et Lieuvillois...

Pour effectuer ses bouturages, il recherche des pots de fleurs en plastique de 2 à 5 litres.

Si vous souhaitez donner vos anciens pots, contactez Denis Carlier au 06.88.09.69.32 ou remettez les aux employés communaux





# Les Associations



LE COMITÉ DES FÊTES



## LES DERNIÈRES MANIFESTATIONS



La fête communale et la brocante ont été cette année particulièrement réussies. Pour la brocante, le nombre de mètres réservés a explosé et a dépassé toutes nos attentes. Nous sommes arrivés quasiment à la capacité maximale dans les conditions actuelles. Nous allons donc revoir quelques points pour augmenter cette capacité d'accueil.



Les 25 et 26 août dernier, le comité des fêtes a emmené une cinquantaine de personnes au Puy du Fou. Nous avons assisté à des spectacles magnifiques, d'une précision remarquable, et visité



des attractions surprenantes. Que dire du son et lumières « Cinéscénie », à part qu'il nous a transporté, pendant 1H30 dans les traces des Vendéens. Un spectacle fantastique avec ses 2700 participants. De cette sortie, nous sommes revenus avec des images et de la magie plein les yeux.



L'exposition de peintures a, quant à elle, fêté ses 20 ans. Cela a été l'occasion à une trentaine de peintres de participer à une fresque en réalisant une œuvre. Cette fresque, basée sur



l'idée de la série de la cathédrale de C.Monet, représente une partie du parc (puits et manoir), en fonction des saisons, de la luminosité et bien sûr de la sensibilité de chaque peintre. Cette fresque sera installée à l'école des 6 villages.



La soirée Cabaret et Années 80 a également affiché complet. Les 180 places se sont arrachées en peu de temps. Les participants ont apprécié les spectacles de Magie de Clément ou la chanteuse Sophie. A la suite du repas, le groupe « culture & Co » a pris le relais avec les chansons des années 80. Les participants se sont alors enflammés sous les chansons de François Feldman ou Phil Barney.

P.THEOT



## MANIFESTATIONS A VENIR

**Vendredi 12 octobre**  
Théâtre: Je conduis donc je suis

**Jeudi 1 novembre**  
LOTO

**Samedi 15 décembre**  
Après-midi de Noël

**Dimanche 27 janvier**  
LES BODIN'S (complet)